

XPRESS

HUT RI ke 77, Babinsa Sudioprajan Amankan Jalan Sehat dan Sepeda Hias untuk Anak

Pardal Riyanto - SURAKARTA.XPRESS.CO.ID

Aug 28, 2022 - 12:55



SURAKARTA - Babinsa Kelurahan Sudioprajan Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta Serda Agus Supomo melaksanakan Pengamanan Jalan santai dan sepeda hias dalam rangka Semarak Hari Ulang Tahun ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia diwilayah Kelurahan Sudioprajan Kecamatan Jebres, Minggu

(28/08/2022)

Jalan sehat yang diikuti oleh seluruh masyarakat dan Kegiatan tersebut diawali Start mulai dari Depan Kelurahan Sudiroprajan jln Re. Martadinata Ke Timur belok kiri mengambil lurus jln Cut Nyakdin lurus ke Utara lalu belok kiri arah barat Ir. Juanda perempatan warung Pelem ke kiri lurus Jalan Urip Sumoharjo lewat depan pasar gede Trus belok kiri lurus ke timur masuk jln Re.Martadinata dan finish di depan Kelurahan Sudiroprajan.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh ibu Lurah ibu Asniawaty. Para peserta dari berbagai usia, mulai orangtua sampai anak-anak sangat antusias mengikuti jalan sehat. Mereka nampak penuh semangat menempuh rute jalan sehat dengan penuh keceriaan, kebahagiaan, tanpa rasa kelelahan.

Serda Agus menyampaikan, tujuan jalan sehat ini selain memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI, juga mengenalkan para pejabat baru di kelurahan dan memupuk rasa kebersamaan, semangat gotong royong. Menurutnya, untuk membangun desa dan yang lebih kreatifitas untuk mendorong perekonomian, maka harus loyalitas dan penuh semangat dan tetap mematuhi protokoler kesehatan.

"Selain memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia, dan di sela jalan sehat banyak juga di sediakan doorprize dan hadiah untuk anak yaitu lomba sepeda hias untuk anak -anak agar warga biar tetap semangat dan sehat, serta juga ada penukaran kupon untuk menikmati makanan khas kota solo."ujarnya.

"Warga yang lain sangat bahagia dan penuh semangat memeriahkan acara HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia. Kami selaku Babinsa Harapan kami, seluruh warga selalu bersatu dan semangat, sehingga acara hari ini dapat terlaksana dengan baik,aman lancar dan tertib."pungkasnya.

(Arda 72)